

Auszug aus dem Beschlussprotokoll 139. Ratssitzung vom 19. September 2012

3108. 2010/447

Postulat von Urs Fehr (SVP) und Monika Erfigen (SVP) vom 27.10.2010: Unterbindung des Drogenhandels im Seefeldquartier

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist der Vorsteher des Polizeidepartements namens des Stadtrats bereit, das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Urs Fehr (SVP) begründet das Postulat (vergleiche Protokoll-Nr. 661/2010).

Guido Trevisan (GLP) begründet den namens der GLP-Fraktion am 10. November 2010 gestellten Ablehnungsantrag.

Das Postulat wird mit 46 gegen 64 Stimmen abgelehnt.

Mitteilung an den Stadtrat

Im Namen des Gemeinderats

Präsidium

Sekretariat